

## KATA PENGANTAR

Puji syukur mari panjatkan kehadiran Allah subhannahu wa ta'ala, atas limpahan rahmat dan karunianya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan tepat waktu yang berjudul **“ANALISIS TERHADAP KEGIATAN COOKING CLASS DALAM PENINGKATAN PENGENALAN MAKANAN SEHAT PADA ANAK USIA 5-6 TAHUN DI TK YAYASAN BERIBU KOTA BANDUNG”**. Skripsi ini untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan program studi Pendidikan Anak Usia dini (PG-PAUD) Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Bandung.

Dalam dunia pendidikan, keberadaan guru merupakan salah satu faktor yang sangat signifikan. Guru merupakan bagian terpenting dalam proses pembelajaran. Guru merupakan faktor penting dan utama dalam proses pendidikan, karena guru adalah orang yang bertanggung jawab terhadap perkembangan jasmani dan rohani peserta didik terutama di sekolah, untuk mencapai kedewasaan peserta didik sehingga ia menjadi manusia yang paripurna dan mengetahui tugas-tugasnya sebagai manusia. Guru yang profesional selalu berupaya melakukan pembelajaran yang berkualitas dengan memanfaatkan berbagai aspek pembelajaran dengan mengaktifkan siswa dalam pembelajaran. Dengan mengaktifkan siswa dalam pembelajaran akan memperkuat hasil kerja secara berdaya guna. Untuk menuju pembelajaran yang berkualitas dibutuhkan pengkondisian berbagai aspek pembelajaran diantaranya: metode, strategi, pendekatan, pengelolaan

pembelajaran, manajemen kelas pemanfaatan media, dan penguasaan materi pembelajaran.

Studi ini meneliti mengenai upaya guru melalui kegiatan *Cooking Class* dalam meningkatkan pengenalan tentang makanan sehat pada anak usia 5-6 tahun di TK Yayasan Beribu Kota Bandung.

Peneliti menyadari bahwa proses penyusunan skripsi ini jauh dari kata sempurna, penulis berusaha menyajikan penelitian ini sesuai dengan kemampuan, pengetahuan dan bimbingan. Mohon maaf atas segala kesalahan yang terdapat pada skripsi ini. Peneliti mengharapkan ada saran dan kritik yang membangun bagi penulis. Akhir kata penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat khususnya untuk penulis dan umumnya untuk orang-orang yang membacanya.

Bandung, 22 Januari 2020

Dian sofianti  
10030216051